

新年おめでとうございます。 9Th コンサートめがけて、 「よき春よ! 立ち上がれ!」

今年の初レッスンと新年会

1月5日

□2014年1月5日(日)は今年最初の強化レッスン日。奥村さんの体操にはじまり、本並先生のヴォ イストレーニングと指揮、静さんのピアノで、「美しく碧きドナウ」、「降りつむ」と「人間のうた」、 伊藤さんの指揮で「母なるヴォルガを下りて」、「放射能」と「街をかえせ」、再び本並先生の指揮で「美 しく碧きドナウ」をレッスンし、今年のレッスン始めとなりました。参加は全31名でした。

□「降りつむ」は男声 2 部合唱に編曲しなおした新譜でレッスン。まだ、うまく譜読みが出来ませんが、 この譜でコンサートに臨みます。音源も配りますので譜読みに励んで下さい。

□最初と最後に歌った「美しく碧きドナウ」なんとか歌いきって、団員から「気持ち良かったー! | と自 **賛の拍手が起きていました。歌い込んでゆけば、ものになりそうな予感。コンサートのプロローグ曲なの** でこの調子で!

初レッスン後は新年会

1月5日

□初レッスン後に場所を「興隆園」に移して「新年会」を開催しました。千秋団長の挨拶と乾杯の音頭を 皮切りに、全員ひとこと、新年の抱負などスピーチしましたが、特に新入団員の意欲的な挨拶が、共感を 呼ぶとともに、今後の団の発展に対し心強い思いを抱かせました。今年もがんばるぞ!

